

委員会報告1

出会いから交流そして連携へ――。

YEG新時代に向け積極的に事業展開

総務委員会

副委員長
(紀伊有田一也)

黒崎 功

総務委員会の担当した事項は、①委員会・総務委員会の運営、②規約・規定改定草案の作成、③大会立候補届けの送付・受付、④その他委員会にも属する事項である。

八年度はテーマとして、全国大会・研修会の開催地選定のためのルール作りに取り組んだ。

現在では東・中・西各地区内の順序は決まっているものの、地区内であれば、どこからでも立候補出来、地区内より複数の立候補があった場合、誘致戦が激しくなり、次回、県連の時もまた、商青連の貧困化はあまりに大きい。これを繰り返すことなく、東・中・西各地区でブロック別開催を決定しておることはできないだろうか。また、

このことを各地区に呼びかけ、地区別会議の開催を提唱しました。

総務委員会で、地区別、ブロック別、県別の県連状況分析表、全国会場を均一に廻る開催プロックシミュレーション表を作成し、会議の参考にしていただきました。

六月より、度数にわたる熱心な討議の結果、十三月までに各地区的プロック開催順序がほぼ決定するに到了しました。

また、全国巡の原則、未開催優先の原則を追加した規程の改定案を、七月の役員会に提出、承認されました。

また、商青連の貧困化はあまりに大きい。これを繰り返すことなく、東・中・西各地区でブロック別開催を決定しておることはできないだろうか。また、

このことを各地区に呼びかけ、地区別会議の開催を提唱しました。その結果、

八年度は、主に立候補地の選定を実施して、幸いにも思

いものかね講師陣を(八月一日付翔生に掲載)お願い

たが、回を重ねるごとに毎

研修第一委員会

副委員長
(塙原功)

相原 功

商青連では、地域活性化に向けた「YEG連携事業」の実施を全国の青年部に提言し、「出会い」から「交流」そして「連携」をキーワードとする青年部活動への支援を柱とし、平成八年度入が接点、地域が原点、今、拡げようYEG連携のスローガンのもと、各種事業

ロードマップで開催されます。

委員会では、地域活性化

に向けた「YEG連携事業」

の実施を全国の青年部に提

言し、「出会い」から「交

流」そして「連携」をキーワードとする青年部活動への支

援を柱とし、平成八年度

入が接点、地域が原点、今、

拡げようYEG連携のス

ロードマップで開催さ

れます。

委員会ではここ数年の

全国大会の収支状況、全国

大会の登録者数の増加傾向

ならびに現地視察移動委員

会開催が第一に挙げられま

した。

その中でも、当委員会は

商青連が主催する全国大

会・全国長研修会の

セブトを早期に設け、主

に現地視察移動委員

会開催が第一に挙げられま

した。

今年度の委員会活動状況

は、委員会担当大事業と

しての第十六回全国大会

(奈良大会)への指導・助言

などを行った。

その結果、

YEG連携事業

は、委員会担当大事業と

しての第十六回全国大会

(奈良大会)への指導・助言

日商稻葉会頭と商青連役員との懇談会



商工会議所のあり方等を質疑応答

れの中で、商工会議所は今後、一次産業も含めてオール産業会議的な方向を模索する必要性はないか。

これらの質問について補
葉頭頂まで次のような話を
して頂きました。

まずテーマー1については、
「しっかりとした政権をあつ
てほしいし、国政の安定が
やはり大事なことではない
だろうか。しかし、不況対
策対策で来年度の予算編成があつ
などについては、将来に向
けて国民に希望を与えるよ
うな具体的な施策の欠落が
感じられる。今年度につい
ては、景気浮揚の観点から
補正予算の編成が必要だ。
規制緩和については、日本
経済の活性化のためにも推進
していくべきである。また
今回的小選挙区比例代
表制選挙には、諸外国の視
点の中、日本の国民党は
だ、他の主要政党に馴染んでい
ないなどの意見もあるので
反省すべき点は反省して改
善が必要と思われる。」

テーマ2については、

商青連の事業の中に、毎年、日商の会頭と商青連役員が時局や商青連活動について懇談をする企画があります。出席する役員は一部ですが、会頭の多忙な職務の中で貴重な時間を割いての懇談ですから、出席する役員は緊張ですら出しているのです。一時間弱の時間でのご質問をすらる時間は当然ありません。

従つて、事前に質問したい事項を集め、おいて、絞り込みをして二つくらいのテーマにまとめて、会頭に出しておきます。また、当時は会長を始め代表が何人か質問をされる段取りをして時間を有効に活用できるようにして懇談会を望む事になります。今年は十月二十三日です。

(火) 商部ビルの八階にあるスカイルームで行われました。なお、懇談テーマの設定にあたつては、フロッ

インフォメーションの記念撮影を短時間で済ませ、各プロセスを県連から内容については後に述べた。さて、当 日は稲葉議員が原点、今、今伸びる現状の疲弊の問題、その商工会議所や年齢層によるよび会議所で、全国を廻つて感想述べた。次いで稲葉会頭が二つのテーマにそつと頭をききました。テーマ一、今八年間の衆議院選挙結果をまとめて、公的実現な何を政府に期待されたいと大きさを感じた。そこでいたさまで、その後は後ろで、また、公的実現な何を政府に期待されたいと大きさを感じた。そこでいたさまで、その後は後ろで、また、公的実現な何を政府に期待されたいと大きさを感じた。そこでいたさまで、その後は後ろで、また、公的実現な何を政府に期待されたいと大きさを感じた。

地域交流センター（代表田中栄治氏）の共同企画による「地域連携を考える会」が平成八年十月三十日、西新橋の「集い」で催されました。この開催会は六年度に第一回が開催され、今回が第二回であります。商青連はこれからは松田会長を始め、関係者が集い、地方関係者を含め総勢四十名程が集まり、懇談をしました。先ず始めに田中所長より一国の善が必要と思われる。」

連携を『考』
こ若手官僚が
取り扱う事業所も数多い
ので有機的な連携はなされ
るだろう。』その辺疑問として松
に入り、関連事項として松

第2回「地域連携を考える会 商青連と若手官僚が意見交

意見交換会を開く旨の通知文

「我々代表理事事務所が産業会議としての性を含めて重ねて述べて下さい。産業の空洞化の問題がなって、鉛錠特別委員長頭から「モーション」の発展によつて、都心の人口は減少する」とから建築基準法の改定を主張する。例えば千代田区は百万人しかなく、二十四万人しかなく、しかも老人が多い。が注目される。」

■秋田YEG 佐々木正光

中国視察 レポート

開放政たものだと感心していい。
生活態度も、今ではめざましい限りである。まつしらに目的に向かってすすめる姿は芸術的である。
私は中国との付きあい多い年で、年間五百日うち中国に出張する。回数は十五回～二十回になろう。
出張費分を手に入れるのはそう簡単ではないが、
の温もりや日本には失われた人付き合いに合う度にうなづきがこみあげて来る。これがまた中国での旅印ふさる通じる。
今回一緒に回ったYFのメンバーはそれぞれにい出、又、認識に残ったと思うが、西洋人のとらえ方とは少々違うようであら、永住も悪い。ない。

國の威信を懸けての開港
策下の中中國の事、当然
知れない。それは、建築業
シユといひセシヨンベル
がうなり次からへと
の山が築かれ、そして
れる。北京名物の黃砂
も、住居撤去の砂へ
最近、富象徴として
に増加した車の排ガス
に街を覆う。次々とわ
出てくる自転車軍團が
を埋め尽くす。良くい
活氣であり、悪くいえ
秩序、混沌であった。
の昭和二十年代の敗戦。
の貧しさ、三十年代の
ンビツク監修の建築ラ
と高度成長、四十年代
社会と排ガス規制以前
酸ガスと二酸化窒素、
る。

世界の巨人

くを砂漠化しているのに、して、中国のそれは、人々、資源、世界のなかで、そしてその中に、人口、資源、世界的な橋のネットワークをもつて、世界の巨人になろうとしている。

好むと好まざるとにかかわらず、中国の動向は世界に影響を及ぼさずにはしまされない。

日本に居て中国を良く知らない人は日本でも日本やその住人でいる地域を良いと思わない人が多いようだ。この知識や、ニュースの断片だけに「中國人は…」とは…。「中國人は…」となる人を見ると寂しさを感じる。

96年の三月から取引き生の企業のお嬢さんが秋田県立県立高校二年生に通つて就学許可を得るのに、五ヵ月余りかかったが、良くガバッテ日本語をマスターし、

レジ年代の先輩や国々へ、常に本がうて栄中榮比

いく上で、中国、そして國人はたくさんの方差を抱えてくれる。水が飲めない約束を守らない、すぐ切ること等の評価はあくでも一面にすぎない。四年も六千年も生き抜いてきた中國の人々に教わることも少なくない筈だ。しかし私たちは偉大な人々でいっぱい。これからも世界での分の役割を探しつつ、自分の人生を楽しむ一方策として中国とかかわっていきたい。今、就学中の高校生といい。夢の成就に一役買つたい。そんな意を強くして、今回のY-EC中国の旅でもあります。た。

の国際化、平成の情報
これがこの二、三年で
縮された恩恵を受け
包され、社会主義と資
義の辦の上をかろうじ
ランスを取りながらす
で一步、一步前へ進め
く、こんな印象でした。
私達が訪問したのは

中国視察 レポート

佐々木正光

秋田

開放政

策のもと、國の威信を懸けての開
策下の中華の事、當然知れない。それ
がうなり次から次へと、この山が築かれて
れる。北京名物の黄砂に、も、住居撤去の砂ぼこ
に増加した車の掛けス
る。

世界の巨人 放政 市の对外経済委員会 資導へのための役所で 「大地の子」のモデル た宝山鉄錬所へ他場でしたが、皆、口を運ばず、政権は変わつて、保証します、税制しますよ、だから皆、非投資して下さいよ、



懇談後、大蓮市科学技術委員会の方々と記念撮影



平成9年度「第十七回商
工會議所青年部全国大会」
は徳島県商工会議所青年部
連合会主催のもと、徳島市
において開催させていただ
きます。

四国の東部「四国三郎」
異名を持つ、「吉野川」の流
域に拡がる徳島県は「阿波」
河川で仕切られており、徳
島県府には、ケンチヨビ
アの愛称で親しまれている
ヨコトハーバーがあります。

踊りと池田高校で全国的
に知られています。主たる
開催地の徳島市は、この吉
野川の河口、三角洲に位置
しています。町は、多数の
河川で仕切られており、徳
島県府には、ケンチヨビ
アの愛称で親しまれている
ヨコトハーバーがあります。